



Le FC Déifferdeng 03 entre officiellement dans l'esport !!!



L'Esport (sport virtuel / gaming) est une discipline en plein essor. **Les experts prévoient jusqu'à 600 millions de spectateurs pour 2020 et une place dans le « top five sports in the world ».**

Forcément, **les clubs de football se sont directement intéressés au phénomène**, à l'image de Wolfsburg, Schalke 04, PSG, Valencia, Sporting CP et bien d'autres... en commençant logiquement par les compétitions « FIFA » sur console.



Aujourd'hui, c'est au tour du Luxembourg de relever le défi. Plus précisément le **“FC Differdange 03”**, qui s'associe officiellement à la jeune start-up **“11F Luxembourg”**. Celle-ci s'engage non seulement à promouvoir le « sport » au Luxembourg (11F Sport), mais également le « Gaming » (11F Gaming).

Ce pari représente clairement un énorme progrès pour le « competitive gaming » au Luxembourg. Il permettra au Club de Differdange non seulement de renforcer son image sur le territoire national, mais également de s'exporter prochainement au niveau international sur différentes compétitions Esport.

Nous avons donc l'honneur de vous inviter à la conférence de presse officielle, qui aura lieu jeudi 12/10/17 à partir de 18h00 (After work) au Restaurant Boonchu Bertrange (28 Rue de l'Industrie, 8069 Bertrange). Début de la conférence 19h00. Fin vers 22h00.

***Le joueur représentant le club,
ainsi que tout le projet Esport seront divulgués sur place.***

Merci de nous confirmer votre présence (+ accompagnant éventuel), en vue du catering.